



## 九州小学生新体操競技会に Emi 新体操 club が出場

6月12日・13日に全九州小学生新体操競技会県予選会が宗像市のグローバルアリーナにて行われ、Emi 新体操 club が出場しました。結果は、団体の部で、松永みなみさん(下府2)・松野下莉帆さん(町外)・難波柊華さん(町外)・吉田いちなさん(杜の宮)・松本美春さん(下府2)・田中萌衣さん(町外)・藤田真緒さん(緑ヶ浜)・寺尾菜奈さん(中央駅前)が  
出場し、得点9.95で、13位でした。個人の部では、ロープとボールの2種目の合計点数を競い、吉田いちなさんが33位、難波柊華さんが35位、松野下莉帆さんが36位、藤田真緒さんが37位でした。コロナ禍で満足に練習はできていませんでしたが、笑顔で踊りきることができました。



▲納得できる音源がとれるまで挑戦しました



▲音源収録を終えて緊張が解けた5人

## 新宮東中放送局が 音源収録を行いました

町では、毎年7月を「同和問題啓発強調月間」「青少年の非行・被害防止全国強調月間」「社会を明るくする運動月間」を三月間と称し、啓発を行っています。子どもたちが人権問題を身近なこととして捉えるきっかけづくりとして、中学生による啓発放送を実施しています。本年度収録した新宮東中学校の5人は、「とても緊張したけれど、放送を聞くのが楽しみ」などと話していました。

収録した放送を7月1日、3日、10日、17日、25日に防災行政無線で流しました。